

38. Santenberg-Cup in Wauwil

Samstag

Am 4. und 5. September fand wieder der Santenberg-Cup an zwei Tagen statt. Bei absolut tollen Wetter ging es am Samstag Mittag los mit dem 10-Kampf. Dabei mussten die Mannschaften in den Disziplinen 80m, Standweitsprung, Kugelstossen, Tauklettern, Beweglichkeit, Dauerhandstand, Minitramp, 1000m, Korbeinwurf und Seilspringen um die Punkte kämpfen.

Dieser Mix aus den Sportarten gab allen Vereinen die gleiche Chance. Egal ob man eher in Leichtathletik oder Geräteturnen gut ist.

Am Schluss gewann der TV Schötz vor zwei einheimischen Mannschaften.

Um 18.00 startet dann die Plauschstaffette mit viel Fun mit den neun Mannschaften bestehend aus Dorfvereinen. Dabei galt es mit viel Geschick und Treffsicherheit möglichst schnell den Parcours hinter sich zu bringen.

Am Abend stieg dann die Santenberg-Cup-Party mit den diversen Vereinen und es wurde bis in die Morgenstunden gefeiert.

Sonntag

Der Sonntag gehörte auch wieder der Sonne, den Familien und den Kindern. Ab 13.30 Uhr starteten die Kinder um den schnellste Santenbergerin bzw. schnellsten Santenberger zu kühlen. Aber auch die Pföderis starteten wieder zu ihrem Lauf mit vollem Elan.

Den ganzen Nachmittag fand auch wieder das Spielefestival statt. Dabei konnte Jung und Alt sich bei Spielen vergnügen. Natürlich stand auch eine leistungsfähige Festwirtschaft zur Verfügung, die Hunger und Durst stillte.

Der TVS dankt allen Teilnehmern und Besuchern für das Kommen.

[Rangliste Samstag / Sonntag](#)

[Bilder Samstag](#)

[Bilder Sonntag](#)

[Zurück zur News-Übersicht](#)